

Sábado 1 de septiembre de 2012

Titulares

- *\$3.020 millones para mejorar la calidad de vida de niñez, adolescencia y juventud*
- *El Gobernador inaugurará Punto Vive Digital en el INEM, este domingo*
- *Paola Andrea Trujillo, nueva Señorita Santander recibió corona y banda real*

Reconocimiento de mejor Gobernador es un logro de toda la administración: Aguilar Villa

ARMENIA. “No puedo ocultar la alegría que siento. Esto compensa el esfuerzo que desde la Administración se realiza por Santander, y lo miro como un logro de todos los funcionarios que son parte de este reconocimiento”.

Con estas palabras, el mandatario de Santander, Richard Aguilar Villa, se refirió al reconocimiento de mejor gobernador del país que nuevamente le otorgó la opinión pública a través de la encuesta de la firma Gallup Colombia publicada este jueves.

Comienza ejecución

Aguilar Villa, desde la XIII Cumbre de Gobernadores que se realizó en Armería (Quindío), envió un mensaje de agradecimiento a todos los santandereanos por la confianza depositada en su administración y dijo que ya se empiezan a ejecutar obras de inversión en cada uno de sus municipios.

“Comenzamos la ejecución en agosto, y esperamos que cada día que pase podamos atender de la mejor manera las necesidades de todos los santandereanos para darle solución definitiva a esos círculos viciosos que siempre se han presentado en las administraciones, y siempre actuando con mucha sinceridad y mucha honestidad para que vean que este Gobierno es de todos ustedes”, dijo el gobernador Richard Aguilar Villa.



\$3.020 millones para mejorar la calidad de vida de niñez, adolescencia y juventud

ARMENIA. Una inversión de 3.020 millones de pesos ejecuta la Administración Departamental en programas dirigidos a atender la infancia, la adolescencia y la juventud de la región, especialmente en materia de educación y generación de oportunidades, dijo el mandatario de Santander, Richard Aguilar Villa, en su intervención en la XIII Cumbre de Gobernadores que finalizó este viernes en Armenia (Quindío).

El funcionario manifestó que del total de esos recursos, 2.840 millones de pesos son para el programa El Futuro es Hoy, y 180 millones de pesos para la 'Ruta Somos Jóvenes en Serio por Santander, iniciativas que benefician a más de 30 mil niños, adolescentes y jóvenes del departamento.

“Estas inversiones son para que esta población tenga mejor calidad de vida, pero sobre todo para que tengan acceso a la educación, que es la gran deficiencia que presenta Santander y todo el país”, dijo Aguilar Villa.

Política de juventud

El Gobernador expresó además, que estos programas también están enfocados a reestructurar la política pública de juventud, para que esta población se interese por las funciones públicas, “porque ella es la mejor empresa para atender y resolver los problemas de la sociedad”.

Por esta razón, el Mandatario de Santander planteó en la XIII Cumbre de Gobernadores que se transfieran recursos y competencias a los departamentos en materia de política para la juventud, propuesta que fue bien recibida por los mandatarios seccionales.

“Por eso tenemos que fortalecer la capacidad administrativa y la descentralización. Con una buena articulación y control con el ICBF, y la descentralización de los programas y recursos se puede hacer una adecuada política pública de juventud”, dijo Aguilar Villa.

El Gobernador inaugurará Punto Vive Digital en el INEM, este domingo

BUCARAMANGA. Para continuar con el proceso de masificación del uso de internet en el departamento de Santander, a las 9:00 de la mañana de este domingo el gobernador Richard Aguilar Villa inaugurará el Punto Vive Digital de Bucaramanga en el colegio INEM Custodio García Rovira, al sur de la ciudad.

Este punto, que fue instalado por Telebucaramanga con una inversión de 800 millones de pesos, será entregado por el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) vía teleconferencia.

Acceso a las TIC

El secretario de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) de la Gobernación de Santander, Omar Lengerke, manifestó que los puntos Vive Digital buscan garantizar el acceso a las TIC, así como capacitar, entretener y prestar servicios a los ciudadanos.

“Con este programa logramos promover una cultura digital que permita aprovechar la tecnología para el beneficio de la comunidad. El programa busca ampliar la cobertura y acceso de las tecnologías a toda la población”, dijo el funcionario.

Paola Andrea Trujillo, nueva Señorita Santander recibió corona y banda real

BUCARAMANGA. Durante una ceremonia que se realizó en el Club Campestre de Bucaramanga, la Corporación Imagen Bella de Santander entregó a Paola Andrea Trujillo Ramírez la corona y la banda que la acreditan como Señorita Santander 2012 - 2013 para representar al Departamento en el Concurso Nacional de la Belleza que se realizará en noviembre próximo en Cartagena.

La entrega de la corona y la banda se realizó el jueves por la noche y estuvo a cargo de la Señorita Santander 2011 - 2012, Andrea Lizeth Tavera Sanabria, en un acto al que asistieron autoridades locales y departamentales, directores de medios de comunicación, artistas, modelos, presentadoras de televisión de la región y ex reinas del Departamento.

La nueva Señorita Santander, Paola Andrea Trujillo Ramírez, tiene 21 años de edad y cursa sexto semestre de odontología en la Universidad Santo Tomás.